¿Cuándo concluyen las campañas electorales? IECM comparte fechas clave del proceso

(2024-03-01), Milenio (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 19:13:23, Precio \$116,000.00

Este viernes 01 de marzo iniciaron las campañas electorales en la Ciudad de México, con ello, la responsabilidad de elegir a los próximos representantes populares recae en la ciudadanía, entérate aquí de toda la información que necesitas saber sobre el proceso electoral de 2024.

Las campañas electorales se conciben como un medio que permite a las candidaturas o partidos políticos establecer contacto con la ciudadanía, de esta forma pueden persuadir acerca de sus propuestas y posturas.

Los actos de campaña se ejercen bajo reuniones públicas, asambleas, debates, visitas, marchas y todo aquello que involucre promover su candidatura y genere exposición ante los votantes

Sin embargo, se rigen bajo ciertos estatutos que los candidatos y partidos tienen que cumplir para evitar una multa o sanción que emite el Tribunal Electoral de la Ciudad de México.

¿Cuándo concluyen las campañas electorales?: IECM comparte fechas clave del proceso

Acorde con el Instituto Electoral de la Ciudad de México, este primero de marzo las campañas dan arranque en su propaganda electoral, pero solo hasta el 29 de mayo se verán concluidas, esta fecha aplica como periodo de termino para todos los aplicantes.

El proceso se divide en dos fechas, la primera de ellas abarca el periodo de 01 de marzo al 29 de mayo que incluye a los postulantes en Jefatura de Gobierno. Mientras que del 31 de marzo al 29 de mayo engloba a las diputaciones de mayoría relativa: alcaldías y concejalías.

Conforme al protocolo, ambos deberán concluir la campañas electorales en la fecha marcada y previo a la jornada electoral del 2 de junio no se autorizará la difusión de reuniones, celebraciones y actos públicos de propaganda o proselitismo.

IAZD

La disputa por la CdMx Clara busca la continuidad en la capital. Del otro lado, Taboada y los calderonistas

(2024-03-01), Sin Embargo (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 17:01:57, Precio \$42,361.00

Desde las 00:01 horas de este 1 de marzo, arrancaron las campañas de los candidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, rumbo a las elecciones que tendrán lugar el próximo 2 de junio. Entre escándalos, equipos que, pese a asegurar un cambio, pertenecen a la vieja política y una marcada diferencia de apoyo ciudadano, Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski inician su camino en busca de encabezar esta Ciudad.

Brugada, abanderada de la coalición formada por los partidos Morena, Verde Ecologista de México (PVEM) y del Trabajo (PT); Taboada, representante de la alianza que integran los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD); y Chertorivski, candidato por Movimiento Ciudadano (MC) son los tres candidatos que pretenden llegar a gobernar esta ciudad.

Con varios años en la política, Brugada se posiciona, hasta el momento y con base en diversas encuestas, como la favorita para ganar la Jefatura de Gobierno de esta ciudad y con ello mantener a Morena al mando de la misma. La candidata es exalcaldesa de Iztapalapa, demarcación en la que ha gobernado por tres distintos periodos, en 2009, en 2018 y en 2021, año en fue reelegida.

Brugada nació el 12 de agosto de 1963, en la Ciudad de México. Es licenciada en Economía por la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM). Además, ha sido Diputada local en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, Diputada federal y Diputada a la Asamblea Constituyente de la Ciudad de México.

Su trabajo en la Alcaldía de Iztapalapa le mereció el premio de la asociación Alcaldes de México por mejores prácticas de gobierno con las Utopías, los cuales son centros culturales, deportivos y de apoyo a los cuidados, que ha desarrollado en la alcaldía. Incluso la ONU reconoció a estas Utopías como iniciativas de alto impacto contra las desigualdades.

"Soy fundadora de Morena y he luchado desde siempre en favor de los derechos humanos, las libertades políticas y el combate a las desigualdades, llevo 40 años luchando en esta ciudad para transformarla", dijo Brugada en conferencia de prensa luego de obtener su registro en la sede nacional de Morena.

Por su parte, Taboada, exalcalde de Benito Juárez, llega al inicio de la campaña respaldado por el grupo del expresidente Felipe Calderón y con señalamientos de estar vinculado en la trama de corrupción del Cártel Inmobiliario, específicamente en el caso City Towers Black, un desarrollo con 808 departamentos de lujo que ha estado en la mira luego de que funcionarios de la Alcaldía entregaron permisos a cambio de departamentos. Trama que también involucra a otros funcionarios panistas.

Según un documento del Gobierno de la Ciudad de México obtenido por SinEmbargo, en Benito Juárez se construyeron 130 inmuebles con 264 niveles excedentes en el periodo que va desde 2012, cuando el Alcalde era Jorge Romero Herrera, hasta 2022, ya con Taboada al frente de dicha Alcaldía.

Sólo en la administración de Taboada, que inició en 2018, se emitió la Autorización de Uso y Ocupación de un inmueble en la colonia Nápoles con un total de seis niveles, pese a que sólo se aprobaron tres. Si se suman los 264 niveles excedentes que se construyeron de manera irregular en Benito Juárez se levantaría una "torre de la corrupción" que supera los 163 niveles de Burj Khalifa, estructura localizada en Dubái y que mide 828 metros de altura.

Esta es tan sólo una de 40 obras que se realizaron durante la gestión de Taboada, que en total sumaron 66

niveles excedentes; además de 58 inmuebles con 118 niveles excedentes entre 2016 y 2018, durante el Gobierno de Christian Damián Von Roehrich, exalcalde actualmente vinculado a proceso por su presunta implicación en la trama de corrupción.

La Alcaldía Benito Juárez ha sido el epicentro de una trama de corrupción inmobiliaria que involucra a funcionarios, exfuncionarios y políticos del Partido Acción Nacional (PAN) en la capital del país. Hasta el momento han sido detenidos 16 entre ellos el exalcalde Christian Damián Von Roehrich y el exdirector de Obras y Desarrollo Urbano de Benito Juárez de 2006 a 2018, Nicias René Aridjis Vázquez.

De acuerdo con su biografía publicada en su página oficial, Taboada nació el 14 de octubre de 1985, en la Ciudad de México. En 2011 se graduó de la licenciatura en Derecho en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Además, cuenta con una maestría en Gobernanza y Comunicación Política, y realizó estudios complementarios en la Universidad Pontificia de Salamanca, España.

Toda su carrera política la ha desarrollado dentro de las filas del PAN, por ejemplo, de 2008 a 2010 se desempeñó como secretario de Acción Juvenil, una organización perteneciente al partido blanquiazul, en la Ciudad de México; entre 2012 y 2015, fue Diputado local del Congreso capitalino, en el cual también asumió como vicecoordinador parlamentario del PAN. Como Alcalde de Benito Juárez ha sido elegido en dos ocasiones, en 2018 y en 2021.

En tanto, Salomón Chertorivski es un político y exfuncionario público con 25 años de experiencia, quien desde junio de 2022, se destapó como aspirante por Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México para 2024, ya que se dijo preparado para "darle un nuevo rostro de gobernanza a la capital".

"Desde hace muchos años yo me he preparado con toda certeza, con toda claridad para poder gobernar esta ciudad, sé lo que se tiene que hacer y sé cómo hacerlo... Lo que sería mi aspiración de una buena contienda en el 2024, son contiendas de proyectos, de propuestas de ideas, no de adjetivos, no de calumnias. Así que con seriedad a quien esté enfrente a contrastar lo que tiene que contrastarse", dijo a medios en ese momento.

Con 49 años de edad, Chertorivski ha desempeñado diversos cargos públicos, ya que cuenta con una licenciatura en Economía por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), así como con una maestría en Políticas Públicas por parte de la Universidad de Harvard.

Por ejemplo, de 2001 a 2006 fue coordinador de Gabinete Social en Michoacán durante el Gobierno que encabezó Lázaro Cárdenas Batel; en 2006, formó parte del equipo de transición de Felipe Calderón, mientras éste era Presidente electo y cuando el panista asumió el cargo, Chertorivski fue designado como Director general de Diconsa, puesto en el que estuvo hasta 2009.

De 2009 a 2011, el ahora candidato emecista fue Comisionado Nacional del Sistema de Protección Social en Salud; de 20011 a 2012, fungió como Secretario de Salud federal; de 2012 a 2017, durante el mandato capitalino de Miguel Ángel Mancera, fue Secretario de Desarrollo Económico de la Ciudad de México; y en 2021, fue designado como Diputado plurinominal de MC en la capital mexicana.

¿CÓMO LLEGAN CADA UNO?

La llegada a su respectiva candidatura también generó polémica en, al menos, dos de los casos, debido a la falta de respaldo entre la militancia de su partido, como fue el caso de Brugada, o por pugnas entre los otros candidatos que son parte de los partidos con los que van coalición, en el caso de Taboada.

Aunque durante la encuesta interna de Morena que se llevó a cabo para elegir al candidato a Jefe de Gobierno de la capital mexicana, Omar García Harfuch, exsecretario de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México,

quien obtuvo el 40.5 por ciento de las preferencias, llevaba la delantera, fue Brugada quien fue elegida como candidata para competir por el Gobierno de la Ciudad.

Lo anterior, debido a las reglas de género del Insituto Nacional Electoral (INE), que exige al partido un equilibrio en el género de sus candidatos, por lo que García Harfuch, el ganador, terminó cediendo la estafeta a la exalcaldesa de Iztapalapa, quien competirá por la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México en 2024 por criterio de género.

Ante ello, la Comisión Nacional de Elecciones de Morena se inclinó por Brugada para la Ciudad de México como parte de las cinco entidades que postularía a una mujer, a pesar de colocarse por debajo de García Harfuch con un 26.7 por ciento en las encuestas por la Jefatura de la capital.

Tras el anuncio del triunfo de Brugada, García Harfuch reconoció el resultado de una decisión que no fue fácil, dado que él llevaba la delantera en las encuestas: tuvo 40.5 por ciento de las preferencias contra el 26.7 por ciento que obtuvo la exalcaldesa de Iztapalapa.

La designación de Santiago Taboada como candidato a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México no estuvo exenta de escándalos. En primer lugar, porque la decisión de la coalición denominada Frente Amplio por México de elegir como candidato único al exalcalde panista, no dejó satisfechos a los aspirantes de los otros partidos que conforman esa alianza.

Como demostración del apoyo blanquiazul hacia Taboada, el 11 de noviembre, la Alcaldesa con licencia de Álvaro Obregón, Lía Limón García, y la Senadora del PAN, Kenia López Rabadán, así como los diputados Margarita Zavala Gómez del Campo y Santiago Creel Miranda, declinaron a favor del exalcalde, al coincidir en que él tiene el mayor liderazgo para enfrentar a Morena en 2024.

En un comunicado enviado por el Frente Amplio por México se informó que el órgano de gobierno de la coalición determinó que solo uno de los aspirantes logró el consenso de los tres integrantes de esa instancia para ser considerado precandidato: Santiago Taboada, Alcalde con licencia de Benito Juárez.

La decisión de los integrantes del Frente, todos ellos panistas, provocó tensiones en los partidos de la coalición tras dejar fuera a dos de sus cuadros fuertes en la capital: Adrián Rubalcava y Sandra Cuevas, quien aunque no se registró manifestó su molestia y, además, acudió a apoyar a Salomón Chertorivski durante el inicio de su campaña, la madrugada de este 1 de marzo.

Previo a la designación de Taboada por parte de las dirigencias del PRI, PAN y PRD, que dejó fuera al perredista Luis Espinosa Cházaro y el priista Adrián Rubalcava, quienes también se habían inscrito para competir por la candidatura, hubo negociaciones para designar a sus candidatos, pues Cházaro y Rubalcava no querían bajarse de la contienda.

Incluso aspirante tricolor brindó una conferencia el viernes en donde aseguró que las encuestas lo posicionaban en el primer lugar por lo que sería "injusto" que se dejara fuera a los aspirantes por la decisión de un "pequeño grupo", en referencia a las negociaciones de las dirigencias.

Por su parte, la Alcaldesa de la Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, aseguró el 12 de noviembre que no se bajaría de la contienda y se iba a registrar, pero eso no ocurrió. Diversas versiones que circularon después afirmaban que daría su apoyo a Rubalcava, de quien se podría renunciar al PRI e PVEM ante la decisión de las dirigencias.

A esta situación se suma que hubo un retraso en la aprobación de su solicitud de licencia definitiva para participar en el proceso electoral, debido a que la fracción parlamentaria de Morena y sus aliados no acudieron el día que debía votarse el permiso del panista, lo que sucedió hasta el 5 de diciembre de 2023.

En tanto, Salomón Chertorivski fue precandidato único por el partido naranja para competir por la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, proceso al que se registró desde el 31 de octubre de 2023. Sus aspiraciones se confirmaron el pasado 13 de febrero, con su registro oficial, sin que dentro de su bancada tuviera competencia para llegar a esta candidatura.

¿CÓMO VAN EN LAS ENCUESTAS?

El periodo de campaña para los tres aspirantes será desde las 00:01 horas de este 1 de marzo y hasta las 23:59 horas del próximo 29 de mayo, según lo dispuesto por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), tiempo en el que los aspirantes tendrán la oportunidad de dar a conocer sus propuestas a los capitalinos.

Sin embargo, desde hace meses, diversas encuestas han empezado a brindar un panorama del apoyo que la ciudadanía brinda a cada uno de los candidatos. Este respaldo lo lidera la exalcaldesa de Iztapalapa, en segundo lugar se encuentra el exalcalde de la Benito Juárez y por último está el abanderado de Movimiento Ciudadano.

En la más reciente encuesta del diario El País, publicada este lunes 26 de febrero y encargada a la casa encuestadora Enkoll, que la diferencia en la disputa por la capital mexicana se acrecenta, debido a que la distancia entre Clara Brugada, representante de Morena, y Santiago Taboada, del Frente Amplio por México, es de 16 puntos porcentuales.

De acuerdo con el ejercicio de la agencia dedicada a la investigación en opinión pública y estudios de mercado, la exalcaldesa de Iztapalapa obtendría el 56 por ciento de los votos; mientras que Taboada alcanzaría el 40 por ciento; en tercer lugar, se ubicaría Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano (MC), con apenas cuatro puntos porcentuales.

Una encuesta también de Enkoll, encargada por el periódico El País, que se publicó el pasado 22 de enero, apuntó que la diferencia entre Brugada y Santiago Taboada era, en ese momento, de 11 puntos porcentuales, ya que según ese sondeo, la morenista obtendría el 48 por ciento de los votos; Taboada el 37 por ciento; y Chertorivski el 3 por ciento.

En tanto el ponderado de Polls.mx, publicada este 28 de febrero a sólo dos días del inicio de las campañas rumbo a la elección que definirá a la nueva Jefa o Jefe de Gobierno capitalino, señala, incluso, una diferencia aún mayor, ya que, de acuerdo con este sondeo, entre el primer y segundo lugar hay una diferencia de 24 puntos porcentuales.

De acuerdo con el sondeo de Polls.mx, la exalcaldesa de Iztapalapa en este momento cuenta con el 59 por ciento del respaldo ciudadano; Taboada con el 35 por ciento; y, en tercer lugar, se encuentra Chertorivski, quien tiene el cuatro por ciento del apoyo.

¿CUÁLES SON SUS EQUIPOS?

Desde diciembre de 2023, la exalcaldesa de Iztapalapa presentó a quienes integrarían su equipo de campaña, de cara a las elecciones del próximo 2 de junio, al que poco a poco se han ido sumando más personalidades, entre las que destacan diputados, tanto locales como federales, funcionarios, dirigentes e incluso deportistas.

Desde el Club de Periodistas de México, ubicado en la colonia Centro de la Alcaldía Cuauhtémoc, la exalcaldesa de Iztapalapa presidió el evento, en donde anunció a su equipo, y afirmó que continuará con el legado del Presidente Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum Pardo.

"Somos una fuerza transformadora que busca mejorar la vida de las personas, y en este movimiento, todos y todas hacen falta. Nadie sobra (...). A lo mejor se irán incorporando otros más en la siguiente etapa de la campaña que será a partir de marzo. Se trata de defender logros del Presidente Andrés Manuel López Obrador y también de ir de la mano de nuestra precandidata a la Presidencia, la doctora Claudia Sheinbaum", dijo.

Manuel Talayero, representante del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), se suma a la coordinación de campaña; Mariana Boy, estará como enlace con los sectores ambientalistas capitalinos; José Buendía, como coordinador de mensajes de la precampaña; Rigoberto Salgado, como coordinador de estrategia territorial; Rafael Barajas Durán, alias "El Fisgón", como responsable de formación política.

Daniel Zuckerman será un enlace con estudiantes; Marcela Fuente, un enlace con jóvenes; Ana Francis llevará la estrategia cultural para la Ciudad de México; Eunice Rendón trabajará como enlace con sociedad civil; Lupita Chavira, como enlace con productores; Elvira Daniel, como enlace con sectores empresariales; Montserrat Mondaca tendrá la tarea de evitar la compra del voto en la capital.

Temístocles Villanueva será enlace con movimientos de la libertad sexual; Tomás Pliego se encargará de la promoción del voto; José Luis Rodríguez se desempeñará como enlace con sindicatos y movimientos sociales; César Cravioto tomará parte como el vocero de campaña; Héctor Díaz Polanco, como responsable de enlazar todas las propuestas de Gobierno con el consejo; Jaime Rello, como enlace con movimientos populares.

Eduardo Santillán se convertirá en el representante ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM); Héctor García Nieto, en el enlace con candidatas y candidatos locales de la capital; Carlos Candelaria, en el enlace de impulso a economía local; Julio César Moreno, en el coordinador de la estrategia cultural; Edy Smol, en el enlace con medios y vocería; Carlos Castillo, en el enlace con alianzas políticas y sociales.

Rocío Márquez colaborará con las comunidades indígenas residentes; Jenny Serur laborará como enlace con mujeres empresarias; María Elena Esparza, como responsable con medios; Dafne Cuevas, como coordinadora de estrategia de igualdad de género; Mariana "Barbie" Juárez, como enlace con deportistas; Paloma Sainz, como enlace cultural; Verónica Velasco se ocupará de la comunicación audiovisual.

Gerardo Villanueva fue nombrado como el enlace con la política de vivienda; Gabriela Cuevas, como vocera de precampaña; Fernando Mercado, como enlace con el sector económico; Lupita Chávez, como responsable de pueblos y barrios originarios; Irma Vázquez, como enlace con unidades habitacionales; Dunia Ludlow, como responsable de hacer la campaña sin candidata; Ángel Sánchez, como enlace político.

Unos días después, el 17 de diciembre de 2023, Brugada presentó a los integrantes que formarán parte de su consejo asesor, un lista de 40 personas que la acompañarán en los comicios, entre los que destacan especialistas, legisladores y funcionarios.

"Cada una y cada uno de los que hoy están presentes serán el vínculo con sectores de la sociedad que quieren ser escuchados y atendidos", indicó Brugada en conferencia de prensa.

Entre los nombres más destacados se encuentran: Hugo López-Gatell, exsubsecretario de Prevención y Promoción de la Salud federal; Mariana Boy, titular de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT); y Omar García Harfuch, exsecretario de Seguridad Ciudadana; quienes fueron aspirantes a la candidatura por la Jefatura capitalina.

También se sumaron al consejo Ada Colau, activista social y primera mujer en gobernar Barcelona; Ana Falú, asesora internacional, arquitecta y feminista; Armando Bartra, filósofo, y Elena Poniatowska, escritora, perfiles que se unirán a la búsqueda para que la capital del país sea una ciudad más justa, igualitaria e inclusiva para

todos.

Los demás participantes de su consejo asesor son los siguientes:

Jhon Ackerman, profesor, sociólogo, activista

Ifigenia Martinez, fundadora del Partido de la Revolución Democrática (PRD)

Monero Rapé, caricaturista

Martha Lamas, académica y feminista

Julieta Fierro, científica y astrónoma

Jorge Sánchez Cordero, hermano de la senadora y exministra Olga Sánchez Cordero

Armando Barta, filósofo y sociólogo experto en el campo

Héctor Díaz Polanco, experto en pueblos indígenas

Lorenzo Meyer, especialista en Ciencias de la Historia y Políticas

Dolores Heredia, actriz y activista

Alejandro Blancas, oficial de la Organización Internacional de la Juventud

Amaya Ordorica, experta en políticas en el consumo de drogas

Andrés Farreda, fundador de la unión de científicos comprometidos con la sociedad

Consuelo Sánchez, antropóloga y especialista en pueblos originarios

Eréndira Vázquez Mota, mujer indígena nahua de Milpa Alta

Federico Taboada, arquitecto y urbanista

Gisela Méndez, arquitecta, experta en desarrollo urbano y movilidad sostenible

Guadalupe Valencia, integrante de la academia mexicana de las ciencias

Irving Rojas, doctor en economía agraria

Jesús Rodríguez, empresario

Jorge Melguizo, experto internacional en mejoramiento integral de barrios

Julia Álvarez Icaza, líder juvenil

Lucía Álvarez, profesora

Mardonio Carballo, poeta, periodista y artista

María Teresa Sierra, experta en justicia de género

Pedro Álvarez Icaza, experto en política ambiental

Rocío Lombera, arquitecta

Salvador Guerrero Chiprés, abogado

Sergio Castañeda, economista

Silvia Emmanuel, abogada

Santiago Taboada:

A través de un video difundido en redes sociales, el candidato panista presentó a su equipo de campaña, al que denominó como "La liga del cambio" y el cual está conformado por: Federico Doring, Guadalupe Acosta Naranjo, Mariana Gómez del Campo, Manuel Mondragón, Germán Martínez, Emilio Álvarez Icaza, Alessandra Rojo de la Vega, Lía Limón, Marcela Gómez, Fernando Belauzarán, Víctor Puente, Luisa Gutiérrez.

Así como Jorge Triana, Tania Larios, Héctor Barrera, David Cohen Sitton, Cecilia Soto, Rodrigo Miranda, Raúl Migrante, Luis Serrato, Claudia de Buen, Priscila Vera, Alejandro Rojas, Juan Dueñas, Ana Lu Medina, Isaías Villa, Desireé Navarro, Verónica Juárez, Laura Álvaréz, Raymundo Bolaños, Jorge Anorve, Roberto Gil Zuarth, Javier Lozano y Ernesto Cordero, estos tres últimos exfuncionarios en el Gobierno federal de Felipe Calderón.

Además de ser conocidos por hacer carrera en gobiernos del PAN desde hace años, y porque después de trabajar junto al expresidente Felipe Calderón, fueron senadores, desde donde respaldaron las iniciativas del Gobierno priista de Enrique Peña Nieto, en varias ocasiones los políticos han sido señalados de actos de corrupción.

Por ejemplo, Ernesto Cordero, quien ha sido asesor en el actual Gobierno de María Eugenia Campos Galván, en Chihuahua, fue mencionado en la denuncia de Emilio Lozoya Austin, exdirector de Petróleos Mexicanos (Pemex), ante la Fiscalía General de la República (FGR) por supuestos sobornos que habrían sido entregados a exlegisladores para que aprobaran la Reforma Energética de 2013.

También en 2020 el diario Milenio reveló que Cordero, Lozano, Gil Zuarth y Jorge Luis Lavalle eran investigados por la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público por presuntos delitos de corrupción, porque, según se informó, sus transacciones bancarias no correspondían con sus ingresos, además de que sus formas de vida resultaron "inexplicables" para la dependencia.

LOS ARRANQUES DE CAMPAÑA

Tanto Taboada como Chertorivski se reunieron con sus simpatizantes desde los primeros minutos de este 1 de marzo para arrancar con sus campañas rumbo a los comicios del 2 de junio. El primero se dio cita en el Ángel de la Independencia y el segundo realizaó una caminata por el Centro Histórico.

En compañia de varios panistas, entre los que se encontraban Emilio Álvarez Icaza, Margarita Zavala, Alessandra Rojo de la Vega, el exalcalde la Benito Juárez aseguró que, de ganar los comicios, en la Ciudad de México se respetará a toda la ciudadanía. "Vamos a resolver la crisis del agua que enfrenta la ciudad, una crisis que morena pretende atender negándola", sostuvo Taboada, quien expresó la frase: "Ni perdón ni olvido", en referencia al colapso de la línea 12.

Por su parte, Chertorivski, sostuvo que ni Clara ni Santiago están preparados para gobernar la ciudad y aseguró que él se llevaría la victoria en los próximas elecciones. "A partir de hoy iniciamos este recorrido simbólico, pero a partir de hoy no paramos, en los 90 días que nos quedan de campaña hasta la victoria, porque esta ciudad merece más. Vamos a ganar la Ciudad de México".

En tanto, Brugada tiene planeado un mitin en el Zócalo de la Ciudad de México, junto a la candidata presidencial por Morena, Claudia Sheimbaum, a las 16:00 horas, con el que dará inicio oficialmente a su campaña. Sin embargo, a través de sus redes sociales, publicó un video en el que expresó que está lista "para ganar los corazones de los habitantes de esta ciudad que quieren que continúe el trabajo de la doctora Claudia Sheinbaum".

Con información de Daniela Barragán, Álvaro Delgado y Tamara Mares Rivera

Aprueban registro de Brugada, Taboada y Chertorivski

(2024-03-01), Cuarto Poder Chiapas (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 06:29:47, Precio \$11,543.00 El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) otorgó el registro a los dos candidatos y la candidata a la Jefatura de Gobierno, que a partir de este viernes iniciarán sus campañas.

En sesión extraordinaria se avaló el proyecto de acuerdo para designar a Salomón Chertorivski como candidato al cargo de Jefatura de Gobierno, postulado por el partido Movimiento Ciudadano; y el de Santiago Taboada como candidato de la coalición VA X LA CDMX, integrada por el PAN, PRI y PRD.

Asimismo, se avaló el registro de Clara Marina Brugada como candidata postulada por la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México, integrada por Morena, PT y PVEM.

En los acuerdos avalados se precisa que los tres aspirantes cumplen con los requisitos legales y estatutarios para ser candidatos a la Jefatura de Gobierno.

Elecciones 2024: lista de candidatos a las 16 alcaldías de la Ciudad de México (nota de Yennyfer Mena en OEM-Informex)

(2024-03-01), Julio Astillero (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 13:05:05, Precio \$5,000.00 Yennyfer Mena / OEM-Informex

Las elecciones para los candidatos de las 16 alcaldías de la CDMX están por comenzar, por lo que PAN, PRI, PRD, Morena y Movimiento Ciudadano se disputarán el puesto, ¿pero sabes quienes son los candidatos para tú alcaldía?

La lucha por conseguir las alcaldías y ganar territorio comienza este 2 de junio; de acuerdo al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) los partidos políticos tenían hasta el jueves 15 de febrero para solicitar el registro de sus candidaturas, por lo que ya nadie se podrá agregar a la lista.

Candidatos del PAN, PRI y PRD

Candidatos para contender por Morena

Candidatos para contender por Movimiento Ciudadano

ESTE CONTENIDO ES PUBLICADO POR julioastillero.com CON AUTORIZACIÓN EXPRESA DE OEM-INFORMEX. Prohibida su reproducción.

IECM Aprueba Candidatura a los Aspirantes a la Jefatura de Gobierno

(2024-03-01), N+ CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 10:25:13, Precio \$564,000.00 El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aprobó por unanimidad los registros de las 3 candidaturas al cargo de titular de la Jefatura de Gobierno